
Gobernador de Tabasco descarta efecto &quot;cucaracha&quot; tras masacre
Lunes, 16 de Septiembre de 2019 11:52

“Primero que nada que es lamentable, tengo entendido que la Fiscalía está haciendo las
diligencias pertinentes, fue en un restaurante bar, pero me ...

Leer más: Google Alert - restaurante Puebla
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://www.elsoldepuebla.com.mx/republica/justicia/gobernador-de-tabasco-descarta-efecto-cucaracha-tras-masacre-4187738.html&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjA4ODA5ZTFkMDhlMDEyNjQ6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNGjcinhSZv1P-nwbiWFSWBkS1IBsw

